
Счета и банковская карта Ситибанка / 
Citibank accounts and bank card

Банковское обслуживание /  
Relationship maintenance fee

Выдача дебетовой банковской карты (основной и дополнительной) / 
Primary and supplementary bank card issue

Банковская карта / Bank card НЕ ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ / NOT AVAILABLE

Штраф за возникновение технического овердрафта по счету /  
Fine for a technical overdraft on the account

35% годовых / 35% per annum

Выписки и оповещения / 
Account Statements and alerts

Доставка выписки по счету по почте /
Postal delivery of Account Statements

Услуги оповещения Citibank Alerting Service*/
Citibank Alerting Service*

Предоставление копии платежного поручения с отметкой Ситибанка  
о приеме к исполнению при заказе копии /
Issue of a copy of a payment order marked by Citibank as accepted  
for execution if the copy is requested

Переводы и платежи / 
Funds transfers and payments

Outgoing RUB transfers to S-type bank accounts in Russia:

через отделения Ситибанка / 
through Citibank branches

 

через оператора CitiPhone® / 
through CitiPhone operator

НЕ ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ / NOT AVAILABLE

через Citibank® Online** или через систему автоматического
банковского обслуживания CitiPhone / 
through Citibank® Online or CitiPhone Interactive Voice Response system

НЕ ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ / NOT AVAILABLE

Входящие переводы в рублях на текущий счет типа «С» в Ситибанке / 
Incoming RUB transfers to S-type current accounts with Citibank

Зачисление на счет Клиента денежных средств, поступивших 
на его имя / Incoming credits to Customer’s accounts

Комиссия банка за досылку деталей платежа, отзыв платежа или проведение расследования по платежам по запросу Клиента  
или по запросу банка — получателя платежа1 /
Bank’s fee for sending additional details of, or recalling or investigating a FCY transfer upon Customer’s or beneficiary bank’s request1 

По платежам в рублях /
A RUB transfer

Пакет банковских услуг Citibank / 
Citibank Bank Service Package

Для клиентов, которым открыт банковский счет типа «С» в АО КБ «Ситибанк» / 
For customers maintaining S-type bank accounts with Citibank

Тарифы действительны с 15 февраля 2024/ 
In effect as of from February 15, 2024

* Услуга оповещений по СМС. / *An SMS alerting service. 

** Онлайн.
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1. При досылке деталей исходящих валютных платежей возможно взимание комиссий за расследование третьих банков. Комиссии третьих банков списываются со счета при поступлении в Ситибанк запроса на 
списание от третьего банка. Сроки поступления запросов не зависят от Ситибанка, и в некоторых случаях запросы могут поступать в Ситибанк со значительным опозданием. / A request to provide additional details to 
complete a FCY transfer may give rise to investigation fees chargeable by third-party banks. A third-party bank fee will be charged to the account upon receipt of the debit request from the third-party bank. Citibank has no 
control over the time it takes such debit requests to reach Citibank, and some may take longer than others.
Настоящие Тарифы являются неотъемлемой частью Договора банковского обслуживания между Клиентом и АО КБ «Ситибанк». АО КБ «Ситибанк» может периодически изменять размер комиссий и сборов, а также 
состав услуг и банковских продуктов, указанных в настоящих Тарифах, по своему усмотрению, как это установлено в Условиях банковского обслуживания. / These Tariffs constitute an integral part of the Banking 
Services Agreement between the Customer and Citibank. Citibank may, in its discretion, from time to time, change the amounts of fees, commissions and charges and the set of products and services described herein, as 
provided in the Terms and Conditions.


